



○オーシャンドリーム号船内見学！

みんなが楽しみにしていた校外学習！天気も心配されましたが、予定通り全員で活動できました。一部の生徒は松浦鉄道を利用して佐世保駅まで移動し、駅内のスーパーで弁当を購入して現地に集合。国際ターミナルで現地集合の生徒と合流しました。ターミナル内は見学する人でいっぱい！チケットと手帳、そして見学費の1,000円を準備してドキドキしながら手続きを行いました！



## みんなで豪華客船に乗り込むぞ！

最初にオーシャンドリーム号の説明のVTRを観て、それから学年別に船内のいろいろな場所の見学をしました。船内は1～9階まであり、当日は7、8、9階の見学ができました。船外デッキやバー、客室棟やプールなどいろいろな場所をそれぞれ見学しました。なんだかリゾート気分♪船外デッキで海風を感じたり、プールサイドに設置してあるサマーチェアーに寝転んだりしました。また、船内にはバーがたくさんあって大人になったらお酒が飲めるね…と言いながらちょっと大人の雰囲気を楽しむこともできました。次ページで各学年の活動を詳しく紹介します！



今回の校外学習は、本校わかくす高等部 12名全員で最初から最後まで楽しく活動できました。これからも学校生活やいろいろな行事がたくさんあります。みんなで元気に学習に取り組みたくさんの思い出ができるよう、これからも健康に気を付け、体調を整えながら日頃の生活を送れるようにしましょう！



○各学年の船内見学の様子

3年



3年生は、クルーの外国の方に英語で突撃インタビューをしました。練習はしたものの、いざ本番になると緊張しましたが、二人の方にインタビューできました。デッキに出ると、天気もよく、佐世保の町を一望し、潮風を感じるともうそこはまるで外国に来たようでした。久々の3年生合同での外での活動で、楽しい一日となりました。

2年



2年生は船内で大人の雰囲気をたくさん味わいました！船内にはおしゃれなバーがたくさんあって、「バー・ピアノ」と「CLUB BAHIA」でピアノをおしゃれに弾いてみるまねをしたり、ドラムを演奏しながらみんなで盛り上がる雰囲気を作ってみたりしながら楽しみました。また、ラウンジに出てプールサイドにあるサマーチェアに横になってみたり、客室の廊下をこっそり歩いてみたりしながら船内を散策しました。7階には時間がなくて行けず…残念でしたが楽しかったです！

1年



1年生は、船内の各ポイントで写真撮影を行い、ほぼ全部のポイントにたどり着くことができました。また、バーカウンターや展望デッキなどで潮風を感じたり、普段は聞くことができない船の音を間近で聞いたり、様々なことを経験しながら1年生みんなで思い出のフォトを撮ることができました。高等部初であり、初めてのメンバーでの校外学習。4人で協力しながら参加でき、最高の1日となりました。